

POR QUÉ LA PARTICIPACIÓN EN LAS EVALUACIONES ESTATALES ES IMPORTANTE PARA LAS FAMILIAS

¿Cómo ayudan las evaluaciones estatales a mi estudiante?

- Proveen información sobre el aprendizaje de su estudiante hacia los estándares de Artes del Lenguaje Inglés, Matemáticas y Ciencias que usted puede revisar junto con otra información de la escuela y hacer preguntas si es necesario.
- Ofrecen la oportunidad de verificar el progreso de su estudiante hacia la adquisición de algunas de las destrezas necesarias para la universidad y/o una carrera.
- Proveen a usted y otras familias en su comunidad con información sobre cómo las escuelas locales satisfacen las necesidades de todos los estudiantes.

¿Cómo ayudan las evaluaciones estatales a la escuela de mi estudiante?

- Proveen información crítica sobre el desempeño de todos los estudiantes en la escuela de su estudiante en el aprendizaje de los estándares de Artes del Lenguaje Inglés, Matemáticas y Ciencias, para que la escuela sea apoyada equitativamente con asistencia y recursos.
- Ayudan a identificar las fortalezas del sistema y áreas donde se necesita un crecimiento a lo largo del tiempo para evaluar el currículo, instrucción y otras prácticas de evaluación.

¿Cómo deberían usarse los resultados de evaluaciones de mi estudiante?

- Recuerde que la calidad de una escuela es más que la suma de los resultados de sus evaluaciones. Evite juzgar o tomar decisiones en base solamente a los resultados de evaluaciones estatales.
- Las decisiones sobre oportunidades para su estudiante (tales como trayectorias de Matemáticas desafiantes, Colocación Avanzada, Bachillerato Internacional o programas de Estudiantes Talentosos y Dotados) deberían basarse en múltiples fuentes de evidencia y no solamente en los resultados de evaluaciones estatales.

